

91^E ÉDITION DE LA FÊTE DES VENDANGES DE MONTMARTRE



DU 9 AU 13 OCTOBRE 2024

LA FÊTE DES VENDANGES DE MONTMARTRE CONVOQUE L'IMAGINAIRE QUATRE TEMPS FORTS

Pour sa 91^e édition, la Fête des Vendanges de Montmartre se place sous le signe de l'imaginaire. Le fabuleux, la fantaisie et l'onirisme sont au rendez-vous de cette semaine de fête ouverte aux rêves les plus fous, l'occasion de dévoiler quatre temps forts de cette nouvelle édition.

JEUDI 10 OCTOBRE

La course nocturne des Vendanges

Square Louise Michel (Butte Montmartre - Ronsard)

20h à 22h

Sur inscription sur le site de la Fête

Laissez filer votre imaginaire en prenant part à la célèbre course nocturne des vendanges. À la nuit tombée, dans l'obscurité envoûtante de la Butte Montmartre et alors que souffle un vent onirique sur les rues pavées qui entourent le Sacré-Coeur, un peloton fluo s'élance jusqu'au sommet du Mont des Rêves. Marathonien et débutants unissent leurs foulées pour former un mirage flashy acclamé par les habitants et les spectateurs venus les soutenir. Dans un esprit fair-play et des tenues toujours plus fantasmagoriques, sprinters et coureurs de fond ne forment plus qu'un durant les 5 km de course qui les séparent de la ligne d'arrivée.

VENDREDI 11 OCTOBRE

Superbe(s), spectacle de danse participatif par Group Berthe

Esplanade Nathalie Sarraute (Chapelle - Marx Dormoy)

18h à 19h15

Accès libre

Sur des sons rap, électro, mais aussi poétiques ou plus absurdes, les quatre interprètes de la Compagnie Group Berthe entraînent les spectateurs en quête de sensations dans un univers débridé où l'on oublie qui l'on est et d'où l'on vient. Les corps et les esprits s'évadent et prennent de nouvelles formes désinhibées, dans la peau d'artistes ou de personnages de génie. Devenir une bête de scène à l'image de Madonna, Beyoncé ou Shakira, un.e top modèle sous le regard de la papesse de la mode Anna Wintour ou un.e danseur.se de la troupe légendaire de Pina Bausch : ici, tout est permis. Les corps et les esprits revêtent une autre enveloppe et accèdent à un monde imaginaire, musical et dansant dans lequel tout devient possible grâce aux guides de cette performance pleine d'humour et d'audace.

SAMEDI 12 OCTOBRE

***C'est idiot mais ça colle à la peau* de Yohan Durand**

Jardin Jane Vialle (ex Square 122 rue des Poissonniers - Simplon)

15h à 15h45. Atelier 1 : 13h30 à 13h50. Spectacle : 15h à 15h45. Atelier 2 : 16h45 à 17h05.

Accès libre

Dans une fougue chorégraphique et musicale, le performeur Yohan Durand invite à embarquer avec lui à bord du train de la vie, dans une envolée effervescente qui convoque l'imaginaire. Le diaboliste et danseur virevolte, se livre tout entier et s'empare de l'espace à travers les mouvements de son corps en parfaite osmose avec son diabololo qui vole au rythme de sonorités électroniques. Au cours de ce voyage, tour à tour, l'artiste poursuit l'objet et l'objet poursuit l'artiste dans une chorégraphie à mille à l'heure en perpétuel mouvement à l'image des aléas de la vie. En transmettant un message intemporel et universel, l'artiste absorbe les spectateurs qui deviennent, eux aussi, passagers de cette traversée spectaculaire. À la croisée du théâtre, de l'acrobatie et de la danse, Yohan Durand délivre une performance pleine de poésie à couper le souffle.

TOUTE LA SEMAINE

Fresque collaborative à la Goutte d'Or

Rue Pierre Budin

Accès libre

Peintre muraliste et artiste visuelle, Cécile Jaillard saisit l'espace public et dévoile ses créations empreintes de rêve, réalisées pour certaines avec l'aide d'élèves d'écoles primaires et élémentaires qui l'accompagnent dans son processus créatif. À l'occasion de la Fête des Vendanges, l'illustratrice s'associe à l'Association des Enfants de la Goutte d'Or (EGDO) et réalise une fresque colorée, fantaisiste et onirique sur un mur de l'école élémentaire d'Oran dans le quartier de la Goutte d'Or. Durant toute la semaine qui précède la Fête, les ados de l'EGDO, encadrés par l'artiste plasticienne, s'emparent de pinceaux et de couleurs pour retranscrire ce que leur inspire le thème de l'imaginaire sur un mur de l'école. Inaugurée lors de la Fête, la fresque est vouée à durer dans le temps, à l'image de l'imaginaire qui occupe une place pérenne dans l'esprit des plus petits, comme des plus grands.

À PROPOS DE LA FÊTE DES VENDANGES

Dès 1934, les vignes sont célébrées à Montmartre sous le parrainage de Mistinguett et de Fernandel ! Depuis cette date, Montmartre fête sa tradition viticole et salue l'arrivée de la nouvelle cuvée de son vignoble chaque 2ème week-end d'octobre.

En 2008, la volonté de la Mairie du 18e d'étendre la fête à tous les quartiers de l'arrondissement, consacre La Fête des Vendanges de Montmartre comme l'événement populaire, unique et emblématique de la rentrée culturelle, proposé gratuitement dans tout le quartier, au-delà de la butte Montmartre. L'adhésion massive des habitants, des structures, des lieux et des commerces de tous les quartiers du 18e constitue l'ADN de la Fête des Vendanges de Montmartre, devenu le troisième événement parisien en termes de fréquentation après Paris-Plage et Nuit Blanche.

Contacts presse / Agence MYRA

Yannick Dufour, Lucie Martin,

Célestine André-Dominé

myra@myra.fr / 01 40 33 79 13